
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 
 

1. Welche Breitbandherbizide setzt die Stadt Halle (Saale) zur Pflege auf ihren 
kommunalen Flächen (öffentlichen Parks, Gärten und Spielplätzen) ein? 
In welcher Menge und zu welchen Zeiten (Monate) werden sie eingesetzt? 

 
2. Hält die Stadtverwaltung alternativen Pflanzenschutz auf ihren kommunalen Flächen 

(öffentlichen Parks, Gärten und Spielplätzen) für umsetzbar? 
 

3. Wenn die Pflege an Dritte übertragen wurde, kann die Stadtverwaltung Einsicht nehmen, 
welche Breitbandherbizide eingesetzt werden, in welcher Menge und zu welchen Zeiten 
(Monate)? 
 

4. Kann die Stadtverwaltung Auskunft geben, ob auf landwirtschaftliche Flächen innerhalb 
der Stadt Halle (Kommune) Glyphosat eingesetzt wird? 
Sieht sie die Möglichkeit, solche Informationen abzufragen? 

 
 


